



Schwäbisch Gmünd, 14.01.2021
Gemeinderatsdrucksache Nr. 001/2021

Vorlage an

Verwaltungsausschuss/Eigenbetriebsausschuss

zur Beschlussfassung

- öffentlich -

Überlassen eines ausgemusterten Mannschaftstransportwagens an die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG)

Anlagen:

TÜV Wertgutachten

Beschlussantrag:

1. Die Stadt Schwäbisch Gmünd schenkt der Ortsgruppe Schwäbisch Gmünd der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) den ausgemusterten Mannschaftstransportwagen der Abteilung Bettringen.
2. Die Abholung des Fahrzeugs übernimmt die DLRG eigenverantwortlich.



Sachverhalt und Antragsbegründung:

Der Mannschaftstransportwagen (MTW) war bislang bei der Abteilung Bettringen der Freiwilligen Feuerwehr Schwäbisch Gmünd stationiert.

Dieser MTW wurde im Mai 2020 nach 17-jähriger Dienstzeit ausgemustert und durch einen neuen MTW ersetzt.

Es liegt eine Anfrage des DLRG-Wasserrettungsdienstes der Ortsgruppe Schwäbisch Gmünd vor. Dieser benötigt das ausgemusterte Fahrzeug für Wasserrettungseinsätze (Transport weiterer Kräfte und ggf. Boot zum Einsatzort) und die Jugendarbeit (Fahrt zum Wachdienst, Jugendtreffen, usw.) und bat darum, ihnen ein Fahrzeug zu überlassen.

Laut beigefügtem Gutachten des TÜV Süd hat der MTW einen Zeitwert in Höhe von 6.950,00 €.

Die Abholung und Umrüstung des Fahrzeugs wird durch den DLRG-Wasserrettungsdienst selbst organisiert und durchgeführt.

Die Nutzungsdauer in der Anlagenbuchhaltung für den MTW liegt bei 15 Jahren. Das im Jahre 2003 erstmals zugelassene Fahrzeug ist damit inzwischen vollständig abgeschrieben. Eine außerplanmäßige Abschreibung im Ergebnishaushalt ist bei der kostenfreien Überlassung nicht erforderlich.